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Это праздник  

со слезами на глазах… 

9 Мая… Каждый год в этот день мы 

вспоминаем тех, благодаря кому мы можем 

жить, дышать, радоваться. Мы вспоминаем 

наших дедов и прадедов, которых с каждым 

днём, к сожалению, становится всё меньше. 

Вспоминаем тех, кто отстоял независимость 

нашей Родины. Гордимся тем, что в нашей 

стране жили такие прекрасные, бескорыст-

ные, самоотверженные люди. 

 

Посвящение мальчишкам  

военной поры 

Мой прадед, Павлов Иван Панфилович,  

погиб в августе 1941 года. 

Мы смотрим фильмы о войне, 

Читаем о героях книжки. 

И с фотографий на стене 

На нас глядят совсем мальчишки. 

Порой едва ли старше нас 

Они из жизни уходили. 

И каждый день, и каждый час 

Свободу, счастье нам дарили. 

Пусть не узнаем никогда 

Ни всех имён, ни всех фамилий. 

В сердцах и в мыслях навсегда 

О них мы память сохранили. 

Мы смотрим фильмы о войне, 

Читаем о героях книжки. 

Давайте ж в полной тишине 

Честь отдадим мы тем мальчишкам! 

Павлов Андрей, 8 класс 
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Поездка в штаб-квартиру ООН 

12 апреля, в день космонавтики, который 

стал международным ровно год назад, наша 

школа посетила ООН и присутствовала на 

заседании, посвященном этому празднику. 

 

Сначала нам показали видеофильм о жизни 

Юрия Гагарина и его первом полёте в космос. 

После этого поздравили нас с этим праздником, 

рассказали о важности космоса в наши дни и по-

делились некоторыми планами на будущее: о 

дальнейшем развитии космической индустрии и 

возможном полёте на Марс. Затем нас приветст-

вовали космонавты, находящиеся сейчас на ор-

бите, это было очень неожиданно и любопытно. 

Кроме того, была попытка телемоста с Москвой, 

но неполадки не дали нормальной возможности 

наладить контакт, и вопросы, на которые хотели 

услышать ответы москвичи, задавал заседатель, 

присутствующий в зале.  

 

На мой взгляд, самым интересным  было вы-

ступление космонавта Сергея Волкова. Он два 

раза был в космосе и приземлился всего лишь 

5 месяцев назад. Нам показали фильм, рассказы-

вающий о том, как космонавты на станции 

в космосе принимают душ, подстригают волосы 

и играют в бейсбол. Это было очень интересно, 

и я с удовольствием посмотрела бы его ещё раз. 

Позже Сергей разрешил нам сфотографировать-

ся с ним и дал автограф.  

 

Поездка в ООН на этот раз была очень инте-

ресная, мы увидели и услышали много нового.  

Всех с праздником! 

Ермилова Анастасия, 11 класс 

 

Интернет-конференция 

13 апреля педагогический коллектив 

средней школы при Посольстве Российской 

Федерации в Аргентине пригласил учителей 

нашей школы принять участие в Интернет-

конференции «Качественное образование – 

ресурс устойчивого развития общества». 

 

Наши учителя с готовностью откликнулись 

на это предложение, и в 12.30 конференция была 

открыта. 
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Мы считаем, что такое общение очень инте-

ресно. В каждой школе есть свои традиции, ка-

ждому учительскому коллективу есть чем поде-

литься со своими коллегами и есть чему по-

учиться у коллег из других школ. Сегодня со-

временные технологии позволяют организовать 

такое сотрудничество без особых проблем. 

Во время конференции мы обменялись ин-

формацией о наших школах, поговорили о про-

блемах обучения и воспитания, обсудили про-

блему введения Федерального государственного 

образовательного стандарта в 1 классе.  

 

Педагоги с обеих сторон пришли к выводу, 

что сотрудничество между заграншколами не-

сомненно полезно и интересно, потому что оно 

не только обогащает опыт учителей, но и даёт 

пищу для размышлений и помогает найти пути 

решения некоторых проблем. 

Какоткина П. И. 

 

«Мы познаём мир» 

10-11 апреля в нашей школе прошла еже-

годная научно-практическая конференция по 

трём направлениям: секция начальных клас-

сов, секция гуманитарных наук и секция ес-

тественно-математических наук. 

 

 

У ребят, принимавших участие в конферен-

ции, была возможность выбрать понравившуюся 

тему и представить итоги работы над ней по 

проведённым исследованиям. На мой взгляд, 

были выбраны очень важные и интересные те-

мы. Как зритель, могу сказать, что все проекты 

были выполнены очень хорошо, каждый присут-

ствующий узнал много нового для себя, была 

возможность что-то сделать самому (например, 

подсчитать свои биоритмы, число своего имени 

и т.д.). Все работы были интересно и красочно 

оформлены, каждая из них сопровождалась ил-

люстрациями или видеозаписями.  

 

Секцией начальных классов были представ-

лены как индивидуальные проекты (2 и 3 клас-

сы), так и коллективные (1 класс, 3-4 классы).  

 



Стр. 4 

На заседании гуманитарной секции мы по-

знакомились с проектами учеников10 и 11 клас-

сов, посвящёнными 200-летию войны 1812 года, 

а также проектом учащихся 7-8 классов, посвя-

щённом межрасовым отношениям. Вели секцию 

ученицы 11 класса Прокопенко Таня и Ермилова 

Настя. Секция естественно-математических наук 

состояла из представления проектов по матема-

тике (учащиеся 7. 8 и 10 классов), биологии и 

информатике (7, 9 классы), по географии и фи-

зике (7 класс).  

 

Как участник, могу сказать, что это была 

очень увлекательная работа, в которой я с боль-

шим удовольствием приняла участие. Для своего 

проекта я выбрала за основу философию пифа-

горейцев. Было очень здорово, что учителя были 

нашими наставниками и во многом помогали ра-

зобраться. Помогали ребятам в подготовке кон-

ференции Бреев Н. А., Бреева Г. Ю., Голико-

ва И. Ф., Иванова И. В., Иванов А. С., Ко-

роль Т. В., Логинова В. В., Никифорова Е. А., 

Никифоров М. В., Петракова С. Ф., Радчен-

ко Е. А., Чернышёва И. Н.  

Мне кажется, конференция прошла отлично, 

и я была бы рада принять участие в ней в сле-

дующем году. 

Откидач Александра, 10 класс 

 

Может ли человек сделать себя 

таким, каким ему хочется быть? 

Это тема сочинения, которое писали наши 

десятиклассники. Наиболее интересной ре-

дакции показалась работа Ксении Паук. 

Я считаю, что человек может 

сделать себя таким, каким он хо-

чет быть. Главное – суметь сде-

лать над собой усилие, не искать 

оправданий своей лени. Если 

человек, например, не в самой 

лучшей физической форме, то 

ему всего лишь стоит пойти в 

спортзал, начать вести здоровый образ жизни. 

Чаще всего люди, критикуя своё тело, просто 

ленятся. Главное – поставить перед собой цель и 

стремиться к ней. То же самое и с профессией. 

Лучше заранее, ещё в школе, определить для се-

бя наиболее интересную специальность. Уделять 

ей больше внимания, чем другим занятиям. И 

тогда в будущем будет проще решить, в какой 

ВУЗ поступать. К сожалению, нам чаще всего 

сложно определить, какая профессия интересует 

нас больше других. И в результате люди живут 

всю жизнь, делая то, что им совсем не интерес-

но. Но, опять же, главное – заставить себя делать 

хоть что-нибудь.  

Человек может также изменить себя и внут-

ренне. Только этот процесс гораздо сложнее. 

Чаще всего люди находят себе идеал и пытаются 

подражать ему, вести подобный образ жизни. 

Идеалом может быть актёр, историческая лич-

ность, поэт, родственник – кто угодно. Но мы 

иногда восхищаемся и далеко не самыми поло-

жительными людьми. Например, Наполеоном, 

Гитлером и другими. Нет никаких правил, по 

которым люди могли бы улучшить себя. Но, по-

моему, лучше просто быть честным по отноше-

нию к себе и окружающим, быть доброжела-

тельным, отзывчивым. Не вызывать негативных 

эмоций у людей. В общем, не делать другим то-

го, чего не пожелаешь для себя. 

Паук Ксения, 10 класс 

 

Расти, деревце… 

В прошлом году наши выпускники зало-

жили хорошую традицию: посадили во дворе 

жилкомплекса «Ривердейл» дерево. Деревце 

прижилось. И в этом году одиннадцатикласс-

ники вместе с классным руководителем вы-

шли во двор школы, чтобы тоже оставить по-

сле себя прекрасную память. Расти, деревце… 
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Дружно взялись за лопаты 

 

Людмила Григорьевна тоже подключилась 

 

Вот какая красота! 

 

Освобождаем веточки от пут 

 

Теперь нужно водичкой полить 

 

Хоровод как вокруг елочки 

 

Дело сделано 

 

Ура! 
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Поездка в Филадельфию 

Филадельфия - один из красивейших го-

родов США. Он богат своей историей, куль-

турой, традициями. И в этот замечательный 

город мы отправились 26 марта на экскур-

сию. 

 

Сначала посетили музей, в котором хранится 

Колокол Свободы. Этот Колокол знаменит тем, 

что именно его звон созвал жителей города на 

оглашение «Декларации о независимости» Вто-

рым континентальным конгрессом 8 июля 

1776 года. И в наши дни в сувенирных лавках 

Филадельфии каждый может купить Деклара-

цию о независимости и поставить свою подпись 

рядом с подписями других известных людей.  

Затем мы отправились в музей Военно-

морского флота, где посмотрели и корабельные 

верфи, и разные модели лодок, и одежду моря-

ков разных лет, и их личные вещи. Но самое не-

забываемое впечатление произвела на всех под-

водная лодка. Попав на неё, как будто оказыва-

ешься под огромной толщей воды, наедине 

только с членами команды. Какая же сила воли 

должна быть у человека, чтобы несколько меся-

цев, не видя солнца, близких, друзей нести 

службу на благо Родины.  

Осмотрев каюты, столовую, камбуз, полежав 

в гамаках, покрутив штурвал руля, мы многое 

поняли о нелёгкой жизни моряков-подводников. 

Нам всё очень понравилось, показалось познава-

тельным, увлекательным, интересным. Поездка 

удалась на славу! 

Вялова Юлия, 7 класс 

Поездка была довольно долгой, и, выходя из 

автобуса, все уже были немного уставшими. 

Экскурсия началась с того, что мы немного по-

гуляли по Филадельфии и посмотрели досто-

примечательности. Затем мы пошли в торговый 

центр, чтобы перекусить после долгой поездки и 

купить сувениров на память. Довольные и под-

крепившиеся, мы пошли на подводную лодку. 

 

Там было очень интересно. Маленькие ры-

чажки давали примерное представление о том, 

как выглядит управление подводной лодкой. 

Также все полюбили гамаки, в которых спали 

солдаты. Ни один не прошёл мимо, не посидев 

в них. Потом мы пошли в музей, где было тоже 

много интересного, в том числе и сувенирная 

лавка. Всем очень понравилась поездка, и я ду-

маю, что все с удовольствием съездили бы туда 

ещё раз. 

Кулешова Екатерина, 7 класс 

 

Мы сначала посмотрели колокол свободы, а 

потом пошли кушать и покупать сувениры. По-

сле этого мы поехали дальше и посетили под-

водную лодку. Мне очень понравилась подвод-

ная лодка, там было очень узко, даже двухэтаж-

ные кровати были очень маленькие. Повсюду 
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мерцали разные кнопки, и было такое ощуще-

ние, что мы плывём под водой.  

Потом мы пошли на корабль, на нём было 

более просторно, чем на подводной лодке, там 

были не только двуспальные кровати, а ещё и 

гамаки. На палубе стояли пушки. Когда мы вы-

шли с корабля, мы направились в музей, там на-

ходились и картины, на которых были изобра-

жены корабли, и их макеты, и подводные лодки. 

На обратном пути мы смотрели фильм «Патри-

от». Мне очень понравилась экскурсия в Фила-

дельфию! 

Аникина Мария, 8 класс 

 

Во время весенних каникул некоторые уча-

щиеся нашей школы ездили на экскурсию в Фи-

ладельфию. Мы ехали туда 3 часа. Когда мы бы-

ли уже на месте, первым делом мы посетили 

2 памятника, затем колокол, потом прошлись по 

сувенирным лавкам и зашли покушать.  

После этого мы все пошли к субмарине и во-

енному кораблю. В субмарине было очень тем-

но, единственным освещением были красные 

лампы, проходы очень узкие, а люки меньше че-

ловеческого роста. На корабле было просторнее. 

Там стояло много пушек, нам было показано не-

сколько комнат (операционная, стоматология). 

Затем мы посетили небольшой музей, сели в ав-

тобус и поехали домой. Экскурсия мне очень 

понравилась! 

Васильчук Ольга, 7 класс 

 

Посещение могилы Рахманинова 

3 апреля 8 и 7 классы съездили на могилу 

одного из величайших  композиторов - Сер-

гея Васильевича Рахманинова. Могила Рах-

манинова расположена в Kensico Cemetery. 

 

Рядом с ним могила его супруги и дочери. 

Конечно, жаль, что Сергей Васильевич Рахма-

нинов не дожил до своего 70-летия. Но великий 

композитор всегда останется в памяти каждого 

из нас. 

Чиблис Галина, 8 класс 

Рахманинов – очень известный композитор. 

Как-то раз он вместе со своей семьёй поехал на 

гастроли. Гастроли закончились, и Рахманинов 

уже хотел вернуться домой в Россию, но в это 

время в России произошла революция, и компо-

зитору пришлось гастролировать дальше. Так он 

и приехал в Северную Америку. Он играл, но 

писать новые композиции не мог, говоря, что не 

может ничего писать без русского воздуха.  

В Америке он построил поместье в Беверли 

Хилз. Умер он от рака там же, однако похоронен 

был около Нью-Йорка. До сих пор остаётся за-

гадкой, почему его похоронили именно там. 

Похоронен он вместе с женой и старшей до-

черью. Я думаю, что всем хотелось бы  посмот-

реть на могилу знаменитого человека. 

Кулешова Екатерина, 7класс 

3 апреля я с моими одноклассниками и 

с учениками 7-ого класса в сопровождении учи-

телей поехала на кладбище Кенсико близ Нью-

Йорка. Мы посетили могилу великого музыкан-

та-Рахманинова Сергея Васильевича. 1 апреля 

у него день рождения, и в честь этого мы реши-

ли посетить его могилу. Там же рядом с ним по-

хоронены его жена и дочь. Благодаря этой по-

ездке, я узнала много очень интересного и уди-



Стр. 8 

вительного о великом и талантливом человеке. 

Мне понравилось. 

Андрюшкина Татьяна,8 класс 

 

2 апреля 2012 года исполнилось бы 139 лет 

со дня рождения великого русского композитора 

Сергея Васильевича Рахманинова (1873-1943). 

Во вторник, 3 апреля, мы посетили могилу это 

гениального человека. Она расположена в горо-

де Valhalla, в 30 минутах езды от Нью-Йорка. 

Сама могила возвышается на холме кладбища 

Censico. Сергей Рахманинов похоронен вместе 

с женой Натальей. Ровно год назад с семьёй 

я впервые посетил могилу Рахманинова. Теперь 

я горжусь тем, что видел могилу великого рус-

ского композитора дважды. 

Павлов Андрей, 8 класс. 

Жизнь – это счастье, подаренное человеку 

Богом. Наши слёзы, наши мечты, наш успех – 

всё это – наша жизнь. Каждый человек сам рас-

поряжается своей жизнью и сам отвечает за свои 

поступки. Но иногда в трудную минуту нам по-

могают родственники, друзья, люди, которые 

нас любят. Вот и в судьбе Сергея Васильевича 

Рахманинова друзья сыграли важную роль.  

После неудачного исполнения 1-го концерта 

музыкант был в депрессии. И именно друзья по-

советовали Сергею Васильевичу собраться, а 

вскоре музыкант написал свою грандиозную 

симфонию, посвящённую Далю. Но человек 

не вечен. В 1943 году Рахманинов умер. До се-

годняшних дней мы благодарны великому ком-

позитору за его прекрасные произведения. 2 ап-

реля 2012года Сергею Васильевичу исполнилось 

бы 139 лет. Ученики 7-8 классов посетили моги-

лу композитора в Нью-Йорке. Рядом с Сергеем 

Васильевичем похоронены его жена и дочь. За 

могилой бережно ухаживают, там всегда живые 

цветы. Мы также положили цветы на могилу 

композитора. После этой поездки наши сердца 

были наполнены чувством грусти и печали. Мы 

возвращались задумчивыми и молчаливыми. 

Вялова Юлия, 7 класс 

3 апреля учащиеся нашей школы возложили 

цветы к могиле всемирно известного русского 

композитора, виртуозного пианиста, блестящего 

дирижёра, чьи произведения знают и любят во 

всём мире, Сергея Васильевича Рахманинова. 

О своём творчестве великий мастер сказал:  

«Я – русский композитор, и моя родина 

наложила отпечаток на мой характер и 

мои взгляды. Моя музыка – это плод моего 

характера, и потому это русская музыка». 

Так уж сложилось, что, прожив 26 лет 

в эмиграции, С. В. Рахманинов умер вдали от 

России – в Беверли-Хиллз (Калифорния), а по-

хоронен на кладбище Кенсико, недалеко от 

Нью-Йорка. Здесь же похоронены его жена и 

дочь. 

Идут годы, меняются поколения, а музыка, 

созданная гениальным композитором, продол-

жает звучать и, я уверена, будет звучать вечно, 

радуя и волнуя миллионы слушателей во всём 

мире. 

 

Елагина Мария, 7 класс 

 

«Как прекрасен этот мир…» 

Завершен второй этап фотоконкурса «Я 

вижу мир». Жюри подвело итоги. Победители 

были награждены на линейке, посвященной 

итогам 3 четверти. Предлагаем вашему вни-

манию лучшие  работы ребят. 
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В возрастной категории 1-4 классов были 

представлены 23 работы. 1 место в номинации 

«Стоп-кадр» завоевала фотография «Прекрасная 

Венеция» Карелиной Виктории (2 класс). 

 

В номинации «Животные» победила фото-

графия Милютина Олега (2 класс) «Дзюдо и 

в Африке дзюдо!» 

 

Шамина Елизавета (3 класс) получила 1 ме-

сто в номинации «Впечатление» за фотографию 

«Королева цветов». 

 

У Репковой Полины (3 класс) лучшей в но-

минации « Настроение» стала фотография «Арка 

вечности». 

  

Огурцова Даша (4 класс) порадовала всех 

фотографией «Хочу ХЕБА!!!» в номинации «Ос-

тановись, мгновенье» 

 

А в номинации «Природа» лучшей была 

признана работа Пономарёва Димы (4 класс) 

«По следам Снежной Королевы» 

 
 

В возрастной категории 5-6 класс рассмат-

ривалось 20 работ по тем же номинациям. Побе-

дителями стали Агасандян Артём («Руки 

вверх!»), Ляшенко Екатерина («Летний вечер»), 

Павлов Алексей («Осенняя зарисовка»), Петра-

кова Ольга («Natural bridge»), Репков Виталий 

(«Солнце сквозь солнечные очки»). Все победи-

тели в этой возрастной категории – из 5 класса! 

Молодцы! 
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Жюри отметило также фотографию Барано-

вой Алисы «Природа сильна» и фото-галерею из 

аквариума Кулешовой Кати, Васильчук Оли и 

Вяловой Юли (7 класс). 

 

 

Второй этап конкурса завершён. Впереди – 

третий! Желаем успеха! Дерзайте, ребята!  

Иванов В.А. 

 

Рыцарский турнир 

Четвёртого апреля состоялась очень ин-

тересная поездка на рыцарский турнир. Мы 

оказались в средневековом замке, украшен-

ном рыцарскими доспехами, оружием, и ста-

ли свидетелями удивительного действия.  

 

Нам показали соколиную охоту, дрессиро-

ванных лошадей, которые выполняли сложные 

пируэты и па, мы увидели старинное оружие и 

способы его использования. Нас поразили кра-

сивые костюмы участников, средневековый ан-

тураж зрелища был великолепен. 
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Наконец, начался турнир. Рыцари соревно-

вались в меткости, ловкости, умении владеть 

разным оружием. Это были настоящие бои. Ге-

рои выбивали копьём друг друга из седла 

на полном скаку лошади. Оруженосцы спешили 

подать своим хозяевам мечи. Бились на мечах, 

теряли их, хватали палицы, боевые топорики, 

булавы. Оказавшись без оружия, рыцари начи-

нали рукопашный бой. Щиты разлетались 

в щепки, от металла летели искры, слышались 

глухие удары и крики. 

Все сражались мужественно, демонстриро-

вали мастерское владение оружием. Зрители бы-

ли в восторге, размахивали флажками, лентами, 

рукоплескали и кричали с места. 

Самым удачливым оказался рыцарь с крас-

ным крестом на гербе. В конце турнира он вы-

брал даму сердца, вручив ей специальную ленту. 

 

Домой мы вернулись наполненные яркими 

впечатлениями. Мальчишки то и дело затевали 

сражения на деревянных мечах и щитах, приоб-

ретённых в сувенирных магазинах. Девочки гор-

дились своими трофеями – цветами от рыцаря. 

 

Петракова Ольга, 5 класс 
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